

PELITA

AKBP Lilik Ardiansyah Ikuti Dialog Interaktif Program TNI AD Manunggal Air Secara Virtual Di Purwakarta.

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID

Jul 31, 2024 - 10:25



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah ikuti Dialog Interaktif peresmian 2664 titik sumber air program TNI AD Manunggal Air secara

Virtual dengan Kasad Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc dilaksanakan dengan sukses.

Kegiatan yang digelar di Kampung Cilampahan, Desa Sukajaya, Kecamatan Sukatani, Kabupaten Purwakarta, itu dihadiri juga Pangdam III/SLW Mayjen TNI Mohammad Fajar, M.P.I.C.T., Wakapolda Jabar Brigjen Pol Bariza Sulfi, S.I.K., Irdam III/SLW, Brigjen TNI Agus Gunawan, Asrendam III/SLW, Kolonel Inf Nurdianto, Asintel III/SLW Kolonel Inf Bachtiar Susanto, Asops III/SLW Kolonel Inf Zamril Philiang, S.Sos.

Kemudian, Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Bayu Sudarmanto, S.E., Kabid TIK Polda Jabar, Kombes Pol Asep Akbar Hikmana, S.I.K., M.H., M.T., Pj Bupati Purwakarta Drs. Benny Irwan, M.Si., Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardiansyah S.Hub, Kepala Kejaksaan Kabupaten Purwakarta Martha Parulina Berliana, S.H., M.H.

Lalu, Kapolsek Sukatani AKP Randy Presthiadie, S.IP., Camat Sukatani, Drs. Akim, Kasat Intelkam Polres Purwakarta AKP Asep Dody Hermawan, S.H., M.H., Danramil Sukatani, Kapten Arm Syafriadil dan Kepala Desa Sukajaya, Nirwan Hermawan.

Kasad, Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menegaskan bahwa program ini merupakan bentuk komitmen TNI AD dalam menjaga ketersediaan air sebagai kebutuhan pokok masyarakat dan pertanian. Peresmian 2.664 titik sumber air diharapkan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat di seluruh Indonesia.

Kasad juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung program ini, termasuk PT Pertamina yang turut berkontribusi. Program ini diharapkan dapat terus berlanjut dan mendapat dukungan penuh dari pemerintah daerah di seluruh Indonesia.

“Peresmian program PJSL ini merupakan salah satu langkah dalam mewujudkan percepatan pembangunan dengan menyediakan sarana dan fasilitas air bersih bagi masyarakat. TNI AD berkomitmen untuk terus bekerjasama dengan PT Pertamina dalam program-program seperti PLTS, RTLH, dan air bersih guna mendukung ketahanan pangan, kesehatan, dan energi,” bener Maruli.

Diketahui, Kegiatan dialog interaktif ini juga dinilai sebagai langkah yang tepat untuk menjalin komunikasi yang baik antara TNI AD dan masyarakat. Dengan adanya kesempatan untuk berinteraksi secara langsung, diharapkan dapat tercipta sinergi yang kuat dalam mendukung program-program kemanusiaan seperti ini.

Kegiatan dialog interaktif tersebut berjalan lancar dan diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Indonesia. Program-program seperti ini menunjukkan dedikasi TNI AD dalam mendukung kesejahteraan rakyat dan pembangunan negara. Semoga program ini terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh masyarakat Indonesia.